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PONTOS DE VISTA/COMENTÁRIOS/RÉPLICAS 

 

ILUSÕES versus REALISMO 
no  

Caminho da Humanidade 
 

 O DEUS DE SPINOZA 

 ILUSÕES versus REALISMO NO CAMINHO DA HUMANIDADE 

 RAÍZES DAS DISTOPIAS ATUAIS E PRETÉRITAS 
o METÁFORA DA LAGARTA (Deepak Chopra) 
o O BRASIL E OS IMBECIS - Um ensaio sobre a imbecilidade 

 SOBRE OS FANATISMOS DE QUALQUER NATUREZA 

 CRIMES DA DESINFORMAÇÃO – FAKE NEWS 
o HÁ MUITO DINHEIRO NAS CAMPANHAS DE DESINFORMAÇÃO 
o TODOS CONTRA A DESINFORMAÇÃO 

 NOSSA EXISTÊNCIA – FATOS & ILUSÕES/CRENÇAS 

 “LUTERO E O ATRASO DE NOSSA EDUCAÇÃO” & “NEBLINA, LUTERO E O REI” 

  CONTRADIÇÕES A RESPEITO DE SEXO E GÊNERO 
o CONTRADIÇÕES A RESPEITO DE SEXO E GÊNERO 
o ONTOGENIA E FILOGENIA 
o O MAIS TRISTE DOS HOMENS – David Coimbra 
o MACHISMO GRAMATICAL – Cláudio Moreno 

 EMBATE ENTRE O CONHECIMENTO E A IGNORÂNCIA : 
o OS ROBÔS E AS ELEIÇÕES NO BRASIL - Alessandra Fedeski 
o O EMBATE ENTRE O CONHECIMENTO E A IGNORÂNCIA - Maurício Antônio Lopes 
o UM BASTA À IGNORÂNCIA - Rinaldo Gama, Filipe Vilicic e Marcelo Marthe 
o NEGACIONISMO CIENTÍFICO - Renan Leonel (USP) e colegas (Columbia University e University of Vienna) 
o CIÊNCIA TEM UM COMPORTAMENTO ESPIRITUAL PROFUNDO – entrevista: Marcelo Gleiser  
o AINDA O NEGACIONISMO DA CIÊNCIA 
o RETRATO TRISTE e VANGUARDA DAS TREVAS 
o VACINA CONTRA A IGNORÂNCIA – opinião de RBS  
o A REALIDADE NEGADA – Nílson Souza 

 EMPAREDADOS   
o O Brasil está impregnado de ódio, ignorância e desesperança - Marcos Rolim 
o NÓS CONTRA ÊLES - Você está mesmo disposto a mudar de opinião?  - Bruna Radaelli 

 O QUE É ARTE? ARTE ARTEIRA COMO AQUELA DO QUEER MUSEUM?   

 PERIGOS DO AUTORITARISMO E DA INTOLERÂNCIA 

 LEGADOS DA CIVILIZAÇÃO ÁRABE 

 ANTINATALISMO   

 CARTA AOS EVANGÉLICOS 

 CRIACIONISMO & DESIGN  INTELIGENTE   
 

ENVIE SEUS COMENTÁRIOS  
 Caro internauta.  A sua participação com comentários, sugestões, críticas,.. é sempre bem vinda e poderá ser postada, caso o texto, coerente com o assunto 
abordado,  tenha redação adequada a um forum  de debates pautado no bom senso - clique na caixa de correio e envie, indicando o assunto como título do 
texto  e torne-se um confrade da CONFRARIA DEMOCRÁTICA DO BOM SENSO  - CLIQUE Para informar ou cancelar seu endereço de e-mail 

Para localizar qualquer assunto ou nome pressione ‘Ctrl’ e ‘F’ simultaneamente  
e digite parte da palavra procurada no quadro que se abre 
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